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各 派 代 表 者 会 議 会 議 録 

                                            日時：平成２４年１１月１２日(月) 

               １０時００分～１１時００分 

                                               場所：議会会議室 

 

出席者  

石川英之議長、中村宗雄副議長  

至誠クラブ  新美保博議員、志民ネット  小出義一議員、  

真政会  榊原伸行議員、公明党  山本半治議員、  

日本共産党  山内悟議員、創政会  伊東英議員  

 事務局長  原田桂、議事課長  竹内進、主事  小林由華  

  

協議題  

１  地方自治法の一部改正について  

 （１）委員会条例の一部改正について  

 （２）政務活動費について  

○石川英之議長  

（１）（２）を併せて進めさせていただきます。この９月に地方自治法が一

部改正され、６カ月以内の３月議会までに関係条例の一部改正をしなければな

らないこととなっております。しばらく休憩します。  

 

休憩１０時０１分  

再開１０時２４分  

○石川英之議長  

会議を再開します。先ほど休憩中にお話しをいたしましたとおり、この項目

については、各派代表者会議において決定をし、上程をしていくということで

ご異議ございませんか。  

（異議なし）  

それではそのように進めさせていただきます。しばらく休憩します。  

 

休憩１０時２５分  

再開１０時４２分  

○石川英之議長  

会議を再開します。次に、協議題２その他を議題とします。私の方から２点

お願いをさせていただきます。まず１点目ですが、本日別添で配布させていた

だきました「議会へ『市民の声』」についてであります。海抜表示の見直しと

いうことで、見にくいという話ですが、いつまでたっても返事をしないことは

いけないということと、議会とあまり関係ないということで、裏面にあります

とおり、こういう形で返事をさせていただきましたが、表面の下部に書いてあ

ります「議会として抜本的に対応していただきたい」というところがひっかか

りまして、当局のことだから知らないということではいけないので、協議題に
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挙げさせていただきました。しばらく休憩します。  

 

休憩１０時４３分  

再開１０時５１分  

○石川英之議長  

会議を再開します。この市民の声に対する返答としましては、おっしゃると

おり大変見にくいということで、新たに見やすく変更するように働きかけると

いうことで、進めさせていただきますのでよろしくお願いします。  

次に、今年度、教育長の方針の中で二分の一成人式を行う発表がありました

が、今度雁宿ホールで行われます。半田市内の全小学４年生が対象で、その児

童が 1,204名います。正副議長と文教厚生委員長は壇上に上がっていただくた

め声をかけさせていただきますが、保護者にも声をかけられないくらい満員に

なるため、申し訳ないですが議員の皆さんにはご案内が出せないとのとこです

ので、ご報告させていただきます。１２月１１日に開催されます。  

また、１２月２１日ごんごん駅伝大会については、ぜひご出席の方をよろし

くお願いいたします。しばらく休憩します。  

 

休憩１０時５３分  

再開１０時５６分  

○石川英之議長  

会議を再開します。以上で本日用意しました協議題は全て終了しました。そ

の他事務局からあればお願いします。  

○原田桂事務局長  

 閉会後、代表者の方に人事案件で総務部長及び総務課長から報告があります

ので、よろしくお願いいたします。  

○石川英之議長  

しばらく休憩します。  

休憩１０時５７分  

再開１０時５９分  

○石川英之議長  

会議を再開します。他にありませんか。  

（なしとの声あり）  

ないようですので、代表者会議を終了します。  

終了１１時００分  


